

ACUARIO:

Trono: Urano.

20 de enero - 19 de febrero.

Dentro de la mitología griega, Acuario es un joven llamado Ganímedes, del cual se enamora Zeus y lo perpetúa en los cielos en forma de constelación para que ahí continúe siendo su amante y ayudante. Es un trono de alianzas fuera del orden del Eterno. Opera en todo lo que tiene que ver con el homosexualismo. Se dice en el movimiento de los astrólogos que esta es la era de acuario o la nueva era. Obviamente hemos visto como las características de esta “nueva era” han sido el espiritualismo que conlleva a la práctica de todo lo que al hombre le parece bien. Es la cultura del antropocentrismo, o sea, el hombre como centro de todo.

Urano era el dios del cielo, el que traía nuevas creencias. En el zodiaco es el Padre de todos los dioses, quien los posiciona. Es el abridor de nuevas eras de conocimiento, nuevas religiones, nuevas formas de creencia. Es el que sincretiza todo y lo acomoda al pensamiento humano.

Es el patrocinador de las relaciones dentro del mismo sexo, lo cual se realizaba de una manera abierta y casi glamorosa dentro de Roma, Grecia y las diferentes culturas ancestrales. De hecho, se conoce que las cortes de Roma y Grecia difundían este pensamiento y filosofía, inclusive la historia refiere del gran amor de Alejandro Magno por Hefestión, comandante en su ejército. También se dice que tomó como amante a

Bagoas, un sirviente a quien honró con grandes dádivas.

Este es el trono que intenta unificar lo que hay debajo del cielo: las culturas, los gobiernos, y las religiones. Bajo este trono esta el movimiento de las fuerzas esotéricas ancestrales y que hoy son traídas de nuevo a través de la nueva era, estableciendo así, como ya lo he mencionado, al hombre como el centro de todo. Es el trono que grita: “*mientras te sientas bien y no dañes a nadie, puedes hacerlo, eres libre de hacer lo que quieras.*” Este es el trono que quiere sacar al Dios verdadero de la cultura, la educación, la familia y la sociedad. Es el que esta llevando al mundo hacia una falsa espiritualidad. Ha establecido un protocolo para el final de los tiempos, enfriando el amor de muchos que un día creyeron y desviándolos a las escuelas del pensamiento humanista.

En el calendario del Señor corresponde al mes de Shevat y a la tribu de Asher.

Se celebra el año nuevo de los árboles. Es cuando la sabia empieza a subir para preparar los árboles para el florecimiento. También se le llama la fiesta de las generaciones. La fiesta que celebra a los justos que son comparados con árboles, el Plantío del Señor en medio de todas las semillas que el maligno plantó en el mundo entero.

La generación que está creciendo junto a las corrientes de las aguas de Su río, esa generación que cree en el Mesías tal y como lo dice la Escritura

***y no como lo pueda anunciar la tradición, la religión
o la corriente de este mundo.***